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Ao dia seis de fevereiro de dois mil e dezessete, às doze horas, reuniram-se no Auditório da
Didática I, o Chefe do Departamento de Medicina, Prof. Dr. Marco Antônio Prado Nunes, e
os conselheiros: Profa. Edméa Fontes de Oliva Costa, Profa. Elenilde Gomes Santos, Profa.
Eleonora Ramos de Oliveira, Prof. Hyder Aragão de Melo, Profa. Joselina Luiza Menezes
de Oliveira, Prof. Ricardo Fakhouri, Prof. Ricardo Queiroz Gurgel, Prof. Roberto César
Pereira do Prado, Profa. Rosana Cipolotti e Profa. Salvyana Carla Palmeira Sarmento; e os
representantes discentes: Jéssica Santos de Oliveira e Luís Fabiano Passos Bispo. Além da
presença dos professores convidados do DME: Prof. Pedro Dantas Oliveira, Profa. Karla
Maria Nunes Ribeiro Mansilla, Profa. Angela Maria da Silva, Profa. Rosa Amélia Andrade
Dantas,  Profa.  Valéria  Maria  Prado Barreto,  Prof.  Renato Morais de Almeida Mesquita
Junior e Profa. Júlia Maria Gonçalves Dias. O Professor Marco Antônio Prado Nunes, após
verificar quórum legal, deu início à reunião. Foi realizada a leitura da seguinte pauta: Item
1  – Aprovação  da  ata  da  reunião  ordinária  do  dia  05.12.2016  e  16.01.2017;  Item  2
– Homologação de banca para professor titular; Item 3 – Debate sobre o caso do estudante
Júlio Junior;  Item 4  - O que ocorrer. O Professor Marco Prado solicitou a inclusão de 2
itens de pauta: Solicitação de Dedicação Exclusiva da Profa. Luiza Dória; Homologação
dos P.A.Ds. A inclusão foi aprovada por todos. Desta feita, discutiu-se o item de pauta 1)
Foi  aprovada a  ata  da  reunião  ordinária  do  dia  05.12.2016 e  16.01.2017. Item 2) Foi
apresentada a banca que irá avaliar a solicitação de progressão para Professor Titular dos
docentes Rosa Amélia e Antônio Sousa. Item 2.1) Rosa Amélia Andrade Dantas: Prof. Dr.
Antônio Carvalho da Paixão (UFS), Prof. Dr. Leni Trad (UFBA), Prof. Dr. Francisco Prado
Reis  (Unit),  Prof.  Dr. Ronaldo Ribeiro Jacobina (UFBA), Profa.  Dra.  Carmem Teixeira
(Suplente-UFBA).  APROVADO.  Item  2.2)  Antônio  Carlos  Sobral  Souza: Prof.  Dr.
Antônio Carvalho da Paixão (UFS), Prof. Dr. Marcos Antônio Almeida Santos (Unit), Prof.
Dr. Francisco Prado Reis (Unit), Profa. Dra. Sônia Oliveira Lima (Unit), Prof. Dr. Angelo
Amato Vincenzo de Paola (Suplente-UNIFESP). APROVADO. Item 3) Perante o suicídio
do estudante Júlio César Correia Cunha Filho e a sensação de fragilidade dos professores e
alunos,  o prof. Marco Prado decidiu trazer essa pauta para reunião,  e convidar a todos
docentes e discentes, a fim de buscar meios para ajudar nesses casos de saúde mental dos
estudantes  do  curso  de  medicina.  Já  há  em  toda  universidade  um  setor  de  Apoio
Psicopedagógico, na UFS fica na Reitoria, Campus São Cristóvão, mas, a demanda é muito
grande. Diante desse déficit os professores debateram algumas soluções: Usar o Hospital
Universitário para dar esse apoio psíquico, porém o próprio hospital, segundo a Diretora,
Dra. Angela Silva,  há um ano já oferece uma vaga por semana para discentes da UFS,
todavia também encontra-se defasado pois, tem 2 (duas) psiquiatras afastadas para cuidar
da saúde; usar a equipe docente de psiquiatria, o que também não seria possível já que o
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departamento tem apenas 3 professoras para 3 disciplinas básicas (Saúde Metal I, II e III) e
Saúde Mental no Internato, tendo um déficit de carga horária; criar um projeto de extensão
do DME em que identificaria professores “ouvidores e acolhedores” dispostos a formar
rodas  de  conversar  com os  alunos  e  acompanha-los juntamente  com a  orientação  das
professores de psiquiatria do departamento permeável aos estudantes e ao corpo docente.
Esta última proposta pareceu a mais viável emergencialmente. No entanto faz-se necessário
montar uma estrutura confiável para implementar este projeto. A fim de corroborar com o
projeto alguns estudantes apresentaram uma pesquisa quantitativa que fizeram com alunos
de  todos  os  períodos  do  curso  de  medicina  sobre  suas  aflições  psicológicas  durante  a
graduação.  Alguns  professores  declararam  querer  participar:  as  três  professoras  da
psiquiatria  (Karla  Mansilla,  Edméa  Oliva,  Helena  Pinho),  Renato  Mesquita,  Júlia
Gonçalves,  Valéria  Prado, Salvyana Carla,  João Batista,  Marco Prado. O grupo decidiu
reunir-se na próxima segunda-feira para começar a planejar o projeto e trazer alguém da
Pró-reitoria  de Extensão e/ou Pró-reitoria de Assuntos Estudantes para vê a viabilidade
legal de implantação diante de toda burocracia existente. O prof. Marco Prado salientou que
caso mais alguém queira - professores e/ou estudantes - participar serão bem vindos as
reuniões. Item 4) O prof. Marco Prado apresentou a solicitação para Dedicação Exclusiva
da  professora  Maria  Luiza  Dória  Almeida  juntamente  com  o  plano  de  trabalho.  Ele
salientou que o departamento tem espaço para dedicação exclusiva,  já que estamos em
implantação de novo currículo  e  alguns  professores  estão  solicitando redução de  carga
horária.  Solicitação aprovada por todos.  Item 4.1) Os planos de Atividades Docentes –
P.A.D  –  foram  apresentados  e  analisados.  Não  havendo  objeções,  os  P.A.Ds  foram
aprovados por todos.  Item 4.2)  Os conselheiros presentes solicitaram que o horário das
reuniões fossem alterada para as 12h permanentemente na segunda-feira pois, fica entre as
atividade docentes e práticas fazendo com que mais membros possam participar. Aprovado.
Nada mais havendo a tratar o Prof. Marco Antônio Prado Nunes encerrou a reunião. Eu,
Nayara Rocha da Silva, Auxiliar em Administração, lavrei a presente ata, que após lida e
aprovada  será  assinada  pelos  conselheiros.  Aracaju,  seis  de  fevereiro  de  dois  mil  e
dezessete.
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